

Sólido repunte del empleo en la industria maquiladora (El Financiero 21/06/10)

Sólido repunte del empleo en la industria maquiladora (El Financiero 21/06/10) Luis Carlos Cano / Finsat Lunes, 21 de junio de 2010 En Ciudad Juárez se han generado 190 mil 515. CIUDAD JUÁREZ, Chih., 20 de junio.- Directivos de la Asociación de Maquiladoras (AMAC) consideraron que a más tardar en el presente mes o el próximo el número de empleados ocupados en la industria recuperará los niveles registrados en enero de 2009. Su presidente, Soledad Máynez Bribiesca, dijo que con base en estadísticas del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con la recuperación de mil 480 puestos de trabajo en el sector manufacturero durante mayo pasado se podría alcanzar o incluso superar la cifra que se registró en enero de 2009, de 192 mil 118 plazas. Comentó que actualmente la cifra de trabajos generados en Juárez en esa industria es de 190 mil 515. De enero a mayo la manufactura ha podido reabrir 13 mil 808 plazas, debido principalmente a las expansiones en las operaciones de las ramas automotriz, médica y en algunos casos hasta en textil. En el área textil se abrirá una nueva planta en tres o cuatro semanas, donde inicialmente se dará empleo a 150 personas, y para 2011 se prevé contar con una plantilla 900 obreros, en su mayoría exadictos y adultos mayores. Por otro lado dio a conocer que mañana (hoy) la Comisión Especial para la Generación de Nuevos Empleos de la Cámara de Diputados, presidida por el secretario general de la CROC, Isaías González Cuevas, realizará un foro de análisis sobre la reforma laboral, bajo tres temas principales: derecho colectivo en aspectos sindicales, derecho procesal y derecho individual. Comentó que los legisladores que conforman esa comisión tendrán la posibilidad de nutrir la reforma laboral e incorporar diversas propuestas para analizarlas en el próximo periodo de sesiones. Entre los cambios que se requerirían mencionó que se permitan jornadas de medio tiempo, que serían ideales para estudiantes o que incluso permitirían la contratación de adultos mayores.